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Mainaschaff, 17. 3. 2023

Antrag zur Unterstützung gesellschaftsaktiver Mainaschaffer Vereine durch
Erweiterung der bereits vorhandenen Festausstattung der Gemeinde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates

Status quo für „gesellschaftsaktive“ Vereine in Mainaschaff (z.B. Maibaumaufstellung der
„Platter“, Brunnenfest der Feuerwehr, Veranstaltung der Freien Wähler auf dem Ankerplatz,
Spanferkelessen der Mainaschaffer SPD, Stände auf dem Adventsmarkt, usw.) ist die
jeweilige Beschaffung des erforderlichen Equipments durch den Verein selbst.

Dies stellt nicht unerhebliche Belastungen für den jeweiligen Verein dar, da z. B. nur die
Neuanschaffung einer Fritteuse mit ca. 3000 € zu Buche schlägt. Diese Gegenstände
werden dann tatsächlich nur ein oder maximal zweimal im Jahr für ein oder wenige Tage
benötigt und stehen dann den Rest des Jahres an den jeweiligen Verwahrörtlichkeiten der
Vereine ungenutzt herum.

Durch sukzessive Erweiterung des gemeindlichen Festequipments könnten dann die Vereine
ihre benötigte Festausstattung von der Gemeinde kostenfrei ausleihen. Zum Teil wird dies ja
bereits praktiziert (Kuchentheke, Biertischgarnituren). Räumlichkeiten wären im Bauhof
vorhanden. Antragsberechtigt wären die Vereinsvorstände oder deren Vertreter.

Dies würde aus Sicht der SPD-Fraktion zur finanziellen Entlastung der Vereine beitragen und
erhebliche Synergieeffekte mit sich bringen.

Falls Vereine ihre vorhandene Ausstattung kostenfrei oder gegen einen angemessenen
Betrag der Gemeinde überlassen möchten, soll dies auch möglich sein.

Für die kurzfristige Anschaffung weiteren Inventars sollte ein Betrag von 10 000.- € in den
kommenden Haushalt eingestellt werden. Zur Unterhaltung oder Neuerwerb sollten 2000 €
jährlich von der Gemeinde zur Verfügung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Duttine
Fraktionssprecher


